



# El décimo Ayuntamiento sacó a Bahía de Banderas del buró de crédito

***El más reciente reporte de la calificadoradora HR Ratings, entregó la calificación HR-A(E), lo cual significa una perspectiva estable en su comportamiento de cumplimiento crediticio.***

La Agencia Calificadora de Crédito HR Ratings, en su más reciente informe «Finanzas Públicas del Municipio de Bahía de Banderas», dio a conocer un crecimiento positivo en su Calificación Crediticia al lograr el nivel HR-A(E), que significa aprobatorio más estable, «la ratificación de la calificación de HR A-(E) y la modificación del la Revisión de Proceso de Perspectiva Estable para el crédito bancario estructurado contratado por el Municipio de Bahía de Banderas con BANSI, es resultado principalmente el análisis de flujos presentes y futuros asignados como fuente de pago», señala al inicio, el reporte de la calificadoradora.

Para explicar cómo el Gobierno de Bahía de Banderas está haciendo obra sin hacer crecer su deuda pública y cómo es que salieron positivas sus calificaciones crediticias en los últimos dos años, conquistando mayores niveles, es mediante una estrategia de cumplimiento de pagos rezagados, como la retención del 12% del impuesto especial para la Universidad Autónoma de Nayarit, destino de cantidades fijas para cubrir los rezagos con el SAT y el IMSS, hasta dejar al corriente los rezagos, cumpliendo además en tiempo y forma con las obligaciones del actual gobierno, todo a la vez.

«Fueron 650 millones de pesos que se pagaron para abatir más de la mitad de los rezagos que dejaron anteriores administraciones, los cuales pudieron emplearse en más obra durante los primeros dos años de trabajo de ésta administración, sin embargo, al apretarle el cinturón a lo que gasta el gobierno, logramos economías y ahorros suficientes para cumplir con lo atrasado y con nuestras obligaciones, incluyendo prestaciones sindicales y de todo el personal, abriendo la puerta para la renegociación de la deuda pública con las entidades crediticias, a una tasa menor, cuyos ahorros ya se están empleando en las obras públicas que estamos entregando a los bahiábanderenses y que hará posible a las siguientes administraciones hacer lo mismo que nosotros».

Así lo señaló recientemente Jaime Cuevas Tello, presidente municipal de Bahía de Banderas, luego de conocer éstos resultados, publicados el 25 de enero por HR Ratings, quien reiteró su agradecimiento a la confianza de los ciudadanos y al trabajo en equipo de regidores y funcionarios de la actual administración, «romper con las dos grandes crisis de Bahía de Banderas, la financiera y la de confianza, logrando que a pesar de las crisis que enfrentamos, consecuencia de la contingencia sanitaria y la disminución de la economía local, continuamos recibiendo inversiones que generan empleo, con lo que visualizamos que viene lo mejor para Bahía de Banderas».

*#BahiaSiempreAdelante*